
例年より一か月半遅れ，時折さす日差しが恋しく思う中での幼小大運動会となりました。スロ
ーガン「勝利の未来へ全力で！ ～１５７人の努力とともに～」のもと，今年も６年生の指揮を
中心に５年生が見事なサポートをし，全校児童をまとめて素晴らしい演技と競技を繰り広げてく
れました。寒さも吹き飛ばす「浦庄魂」を発揮した運動会でした。４・５・６年生の応援合戦，
１・２・３年生の表現種目「１・２・３」，各学年の競技，どれも浦庄っ子らしさを感じるものば
かりでした。他の学年や幼稚園の競技を見て，一生懸命応援する姿も感動的でした。開・閉会式
での聖火点灯や選手宣誓，祝いのくす玉等も好評でした。今年は児童会進行による「キッズ対抗！
浦庄じゃんけん」，大成功でした。運動会を通して大きく成長した子どもたちの姿をお見せできた
ことを嬉しく思います。
来賓の皆様の参加を控えていただいたり家族の方の人数制限を行ったりテントを張らず自由に

見ていただいたり，コロナ対策にもご協力をいただきました。さらに保護者，家族の皆様にはテ
ントの片付けなどもお手伝いいただきました。多くの方から様々な形でご支援をいただきました。
おかげで，無事に運動会を終えることができました。本当にありがとうございました。お礼の気
持ちを込めまして，運動会の様子をご紹介いたします。※カラー版は学校WEBページでご覧ください

「開会式」 今年も６年生の児童を中心に運営されました 聖火台もバージョンアップ

｢ラジオ体操(全体)｣ ６年の指揮者の動きに合わせてみんなで，１，２，３，，，

興道興道 休まず 心をこめ 力をあわせて やりとげよう

浦庄小学校校長室だより
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｢ｽｰﾊﾟｰ･浦庄･ﾜｰﾙﾄﾞ(3･4年)｣ ｽｰﾊﾟｰﾏﾘｵの世界を再現 ｱｲﾃﾑをｹﾞｯﾄし無事全員ｹﾞｰﾑｸﾘｱ！

「走れ! ｺﾞｰｺﾞｰ(1･2年）」 工夫されたｱﾋﾟｰﾙﾀｲﾑ その後の全力疾走に大きな拍手が！

「かけっこ」「ﾕﾆﾊﾞｰｽ」「ｱｲﾉｶﾀﾁ」 幼稚園の種目も大盛況 笑顔と元気をもらいました

「On Your Mark(5･6年)」 ｢ﾗｲ｣と「ｵｵ｣に負けない迫力とかっこよさ さすが高学年！

「浦庄魂☆応援合戦202１(4･5･6年)」 息の合ったﾀﾞﾝｽと力強い応援 迫力満点ｴｰﾙ交換!!



｢世界の果てまでｲｯﾃU(1･2年)｣ ｶﾗﾌﾙな国旗で入場 いろんな国のｽﾎﾟｰﾂに挑戦!!

｢走れ!走れ!Bﾀﾞｯｼｭ!(3･4年)｣ 3年生からﾄﾗｯｸを走ります 4年生,ｺｰﾅｰの走り方が上手!!

「家族の絆♪(6年)」 親子の息 ﾋﾟｯﾀﾘ?! ﾃﾞｶﾊﾟﾝやﾎﾞｰﾙ運びも家族の絆で乗り越えます

「1･2･3(1･2･3年)」 ﾎﾟｹﾓﾝの主題歌でﾀﾞﾝｽ みんなの笑顔をｹﾞｯﾄだぜ!!

｢浦庄VICTORY ～4colors HEROS～(5･6年)｣ ｵﾘﾝﾋﾟｯｸに負けないﾊﾞﾄﾝﾊﾟｽ 感動しました

休み時間も練
習したバトン
パス!!
しっかりバトン
と心をつなげ
ました!!

｢ｷｯｽﾞ対抗! 浦庄じゃんけん(小)｣ 児童会の進行もﾊﾞｯﾁﾘ みんなのﾎﾟｰｽﾞもかっこいい

「閉会式」 祝いのくす玉の言葉どおり 運動会大成功！！ 子どもたちの力はすごい

５・６年生の感想です。（〇数字は学年，紙面の都合で一部省略や表現の調整をしています。）

⑥白組で負けてしまったけど，目標にあるように自分がしてきた努力をすべて運動会で出すことができたので目標
達成できたと思います。みんな最後まで自分の力を信じてやりきることができたのが心に残っています。

⑥応援合戦なども下学年のお手本となる態度で運動会を成功させられました。リレーで最後まであきらめずに走っ
ていたことと走っているときにたくさんの応援が聞こえてきてうれしかったことが心に残っています。

⑥協力しながらできました。４・５年生との絆がよく深まったと思うから，それをもっと学校生活で深めていきたいで
す。６年生が運動会でしっかり引っ張っていけたと思うから，学校生活もしっかりリードしていきたい。

⑥リレーは得点が高く白熱していたから心に残っています。親子の絆は最初で最後，小学校の人生の中で１回しか
ないのでその１回の楽しみが心に残りました。これから浦庄小の顔になれる６年生にしたいと思います。

⑥リレーではキッズの仲間と力を合わせることができました。自分たちで考えて作った応援合戦で成功できた事が
心に残っています。これからの学校生活でも高学年らしい態度がとれるようにしていきたいです。

⑥リレーでは負けてもとても楽しかったです。１番になることではなく，自分がどれだけ頑張ったかを知ることができた
のでよかったです。これからも下学年のお手本となり，みんなをリードできるようにしていきます。

⑥休み時間に練習し本番のﾊﾞﾄﾝﾊﾟｽもうまくできたのでいい思い出になりました。特別な日だけでなく毎日メリハリ
をつけてきびきび動き，次自分は何をすればよいのか頭で考えて素早く行動できるようにしたいです。

⑤今年の運動会はいつもと違う感じがしました。まず一つ理由があって，係があることです。今までなら応援しかして
なかったけど，素早く目立たないというのを目標として，用具をするというのがあったからです。ほかにも競技が少
ないということです。６年生は今年で最後だったから本当はあるはずだったけどない種目があって悔しかったと思
います。でも，僕たちを引っ張ってくれて成功させることができていたので，僕たちが次に伝統を受け継げるように
頑張りたいです。

⑤私にとって最高の運動会になりました。でも，６年生といる時間が短くなっていることがわかるのでさみしくもなりま
す。白組全体では負けたけど，徒競走では勝ったのでうれしかったです。リレーでは，サンタイムとかを潰して練習
していたけど４位だったので正直とても悔しかったです。私たちも今の６年生がしてくれたように私たちが来年を頑
張ります。

⑤運動会は楽しかったです。特にリレーは，気合いが入って緊張したけど一番楽しかったです。今まで以上の大きな
声で「がんばれー。」や「あとちょっとー，最後までー。」などの声が出るくらい気合いが入っていました。サンタイム
や昼休みなどの時間を削ってでもした成果がでたと思います。退場する時，１～４年生が声をあげてくれるのでそ
れもうれしかったです。運動会は大成功でした。


